

第3回藤枝市中心市街地活性化協議会記録

日時 平成19年12月13日(木) 午前10時~10時40分

会場 藤枝商工会議所 4階ホール

出席者 委員20名(内委任状5名)、オブザーバー2名、藤枝市関係9名、事務局6名、

議題 藤枝市中心市街地活性化基本計画(案)修正事項について
パブリックコメント及びワークショップ結果について
意見交換
今後のスケジュールについて

(経過)

富澤会長の議長により進行。

始めに、栗田企画政策課長から内閣本部との事前相談やこれまでの協議会、パブリックコメント、ワークショップ等の意見を踏まえて修正した経過説明を行い、引き続き、秋田主幹から「藤枝市中心市街地活性化基本計画(案)」の修正事項について資料に基づき説明が行われた。

特に、前回示した目標設定の考え方の3つの目標およびその指標を2つに集約したことについて説明した。

続いて、パブリックコメントに寄せられた3つのコメントについて秋田主幹より、また、ワークショップの結果については高橋商工課長、小西係長から資料に基づきそれぞれ報告が行われた。

引き続き「意見交換」を行い、修正案について協議した結果、本協議会として示された基本計画(案)を概ね了承することを同意した。

協議会として藤枝市に提出する意見書については、この後、事務局で取り纏めをしたものを委員に提示し、ご意見・要望等があれば事務局まで連絡をいただくこととした。

最後に、今後のスケジュールについて、

商工会議所小口係長から意見書(案)へのご意見等は12月19日までに事務局に連絡を、そして、市の栗田企画政策課長からは、国との協議の中で内容について微調整があることと基本計画を年内に内閣府へ申請予定であるが、状況によって来年早々になることが考えられるとの報告し閉会した。

なお、第3回目の協議会で出された意見・要望は次のとおりである。

- ・藤枝駅に快速電車が停車するような働きかけをしたらどうか
- ・文化センターや駐車場のことを取り上げていただいてありがたく思い、地元商店街として頑張っていきたい。
- ・今後のまちづくりの動向をみながら考えていきたい。
- ・バスの利用が現状は少ないが中心市街地が活性化し、市民のバスへの意識が変わることにより需要が増えると思う。
- ・駅周辺に高齢者等が憩うサロンのようなものがないか研究してほしい。
それには運営してくれるボランティアが集まる仕組みが必要。
- ・大相撲が藤枝で来年の4月に開催される。このような催し物が定期的で開催されることにより期周辺に集客ができ、街が活性化されるのではないかと。
- ・ポケットパークや福祉関連施設が出来れば賑わいができる。
- ・スポーツ振興計画を作成中。実行されれば各種のスポーツ大会の誘致が期待できる。
- ・基本計画に盛り込まれた事業を1つずつ進めていきたい。